

**Von:**

**Gesendet:** Donnerstag, 27. Februar 2020 10:38

**An:** hildegard.heskamp@tbrheine.de

**Betreff:** Straßenausbau-Planung auf der Brökers Wiese in Mesum

Sehr geehrte Frau Heskamp,

die geplante Position der Laterne vor Hausnummer 4 sehe ich als problematisch, da ich auf dieser Seite (zwischen Hauskante Hausnr. 4 und Grundstücksgrenze Hausnr. 6) des Grundstücks eine weitere Autoauffahrt links neben dem Haus plane. Die Auffahrt wäre durch die Laterne in Kombination mit der gegenüberliegenden Grünbebauung stark behindert.

Wäre es möglich stattdessen die Laterne "weiter zum Wendeblock hin" auf Höhe Grundstücksgrenze Nr.4 - Nr.6 zu platzieren (siehe Anhang). Bei Hausnummer 6 ist an dieser Stelle bereits ein eingezäuntes Beet gelegt worden. Die Laterne würde meiner Meinung nach dort nicht störend bzw. hinderlich wirken.

Eine Verlegung in Richtung Thiestraße würde hingegen die Optik des Eingangsbereichs stören.

Vielen Dank und viele Grüße

